

26. Januar 2021



Informationen in Leichter Sprache

Das Corona-Virus verändert sich.  
Die Veränderung nennt man Mutation.

Warum passiert das?

Eine Mutation passiert durch einen Zufall.  
Es ist ganz normal.  
Es passiert immer wieder.

Auch im Kanton Schaffhausen gibt es ein verändertes Corona-Virus.  
Für das veränderte Corona-Virus gelten strengere Regeln.

Auch das neue Corona-Virus ist sehr ansteckend.  
Eine kranke Person kann viele andere Personen anstecken.  
Dann können diese anderen Personen auch krank werden.  
Und auch wieder andere anstecken.  
So geht es immer weiter.  
Dem sagt man: Übertragungs-Kette.

Darum muss man alle Personen finden,  
die mit einer kranken Person Kontakt hatten.  
Damit nicht noch mehr Personen angesteckt werden.

Das nennt man: Contact Tracing  
Contact Tracing spricht man so aus: Kontakt Treising.

Wenn Sie Kontakt hatten mit einer angesteckten Person,  
müssen sie in Quarantäne.

Das heisst: Sie müssen zu Hause bleiben.

Und einen Corona-Test machen lassen.

Mehr Informationen in Leichter Sprache im Internet:

<https://sh.ch/CMS/Webseite/Kanton-Schaffhausen/Behorde/Verwaltung/Departement-des-Innern/Sozialamt-3694197-DE.html>

oder

<https://sh.ch/CMS/Webseite/Kanton-Schaffhausen/Behorde/Verwaltung/Departement-des-Innern/Gesundheitsamt-7126057-DE.html>

oder

<https://insos.ch/coronavirus/coronavirus-in-leichter-sprache/>

oder

<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov/barrierefreie-inhalte/leichte-sprache.html>

Wer hat diesen Text übersetzt?

Richard Lehner von der Netzwerk Lehner GmbH in Rorschach.

Quelle: Bundesamt für Gesundheit